



OCTUBRE

# BOLETIN INFORMATIVO



El Ayuntamiento de Pedernales mantuvo su estrategia de comunicación institucional activa, publicando boletines de redes sociales y promoviendo la participación comunitaria a través de publicaciones sobre limpieza, obras y actividades locales.

# octubre



4 de octubre 2025

El equipo representación de nuestra provincia ha alcanzado el segundo lugar nacional en los Juegos Escolares Deportivos 2025 organizados por el @inefiridoficial. 🙌

🙏 Con fe en Dios, seguimos confiando en que Pedernales continuará brillando en cada escenario donde se presente.



4 de octubre 2025

En el salón del Ayuntamiento de Pedernales se celebró el Diálogo Local entre ambas alcaldías, coordinado por los alcaldes Alfredo Francés Ortiz y Harry Bruno, con el apoyo de FEDOMU, la Federación Nacional de Alcaldes de Haití (FENAMH) y el Ministerio de Hacienda y Economía.

# OCTUBRE



8 de octubre 205

La Alcaldía de Pedernales continúa ejecutando las obras del Presupuesto Participativo. En esta ocasión avanzamos con la construcción de contenes en el sector Los Cayucos, respondiendo a los compromisos asumidos con la comunidad.



10 de octubre 205

El alcalde Alfredo Francés encabezó un amplio operativo de eliminación de microvertederos en distintos puntos del municipio. Con esta acción reafirma su compromiso de trabajar por un Pedernales limpio, bello y ordenado.

# OCTUBRE



13 de octubre 2025

La actividad, realizada en la sede de FEDOMU, contó con la presencia de Gustavo Santos, Director Regional para las Américas de ONU Turismo; Carlos Peguero, Viceministro de Turismo; y Jaime Mayaki, Director de ONU Turismo, junto a alcaldes de municipios turísticos del país.



22 de octubre 2025

Nuestro presidente @luisabinader, a través de la Gobernación Provincial y con el apoyo de esta Alcaldía, impulsa los planes sociales del Gobierno, uniendo esfuerzos para llevar asistencia a las familias que más lo necesitan.

# OCTUBRE



24 DE OCTUBRE 2025

El alcalde Alfredo Francés Ortiz realizó hoy, junto a la Defensa Civil, Gobernación de Pedernales y los organismos de emergencia, un recorrido por distintos sectores del municipio para dar seguimiento a las novedades ocasionadas por el paso de la tormenta Melissa.